

Alte Drucke

Grundlegung, Bau und Einweihung Der Neuen Missions-Kirche in Tranquebar, genannt: Neu-Jerusalem

Gründler, Johann Ernst

Tranquebar, [1719?]

VD18 13048023-001

Erleuterung des vorstehenden Abrißes der Kirche.

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permission requests please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

urn:nbn:de:gbv:ha33-1-173581

ERKLÄRUNG

des vorherstehenden Abrisses der Kirche.

- | | |
|---|--|
| <p>a Die Haupt: Thür in der Kirche.
 b Der Predigt: Stuhl.
 c Der Tauff: Stein.
 d Der Altar.
 e 3 Stühle, darunter der eine des Herrn
 Cominandantens Stuhl ist
 f Der Missionarien Stühle.
 g Die Sacristey, darinne die Treppe
 zur Cangel ist.
 h Die in- und auswendige 2 Thüren der
 Sacristey.
 i Die Bänke rund in der Kirche herum,
 wo in der Teutschen und Portugiesi-
 schen Predigt die Manns Personen
 sitzen.
 k Eben dergleichen Bänke, wo in gemeld-
 ten beyden Predigten die Weibes-
 Personen sitzen.
 l Der Flügel wo in der Malabarischen
 Predigt die Manns Personen sitzen.
 m Der Flügel wo die Malabar. Schul-
 Kinder mit ihren Præceptoribus sitzen.
 n Der Flügel wo in der Malab. Predigt</p> | <p>die Schul: Mägdgen und Weibes-
 Personen sitzen.
 o Der Stock oder die Almosen: Büchse.
 p Die andere Thür zur Kirche.
 q Die Grund: Mauer so im Grunde 2
 Ellen dick.
 r Des Küsters Kammer, worinne aller-
 ley Kirchen: Geräthe verwahret wird.
 f Ein Pflaster um die ganze Kirche von
 außen herum 2 Ellen breit.
 t Das vorder Pflaster biß zur Treppe.
 u Die vorder Thür von der Straße hin-
 ein, davon die Oberhelffte Staques-
 ten sind.
 x 6 gemauerte Seulen, zwischen welchen
 eine schmale Mauer 2 Ellen hoch auf-
 geführt ist, darauf Staqueten stehen
 y Zwen Rasen Felder.
 z Der Hinter Hof.
 * Eine kleinere Thür von der Straße
 hinein, davon der Weg zur hinter
 Thür gehet.
 † Die Hinter Thür nach der andern
 Straße hinzu.</p> |
|---|--|